
Protokoll: 

Die Dezernentin erläutert, dass RM Balmes vor der Sitzung den Wunsch äußerte, eine Ergänzung am 

Beschlusstext vorzunehmen. 

RM Balmes wünsche sich eine Verdeutlichung des Beschlusstextes, diese könne dadurch erzielt 

werden, dass der erste Satz unter dem Stichwort „Idee“ in den Beschlussentwurf verschoben werde. 

RM Schumann-Dreyer äußert den Wunsch, die Zielsetzung in der Vorlage zu verdeutlichen und stimmt 

daher dem Vorschlag von Herrn Balmes zu. 

RM Bourry spricht sich positiv gegenüber der Vorlage aus und hält den Preis für die Leihgabe für sehr 

kulant. Die Fraktion Grüne wünsche sich eine intensive Bewerbung der Artothek, da sie der Auffassung 

ist, dass diese für Künstlerinnen und Künstler sehr gewinnbringend sei und sie gleichzeitig als eine 

Aufwertung der Stadtbibliothek sowie des Mittelrheinmuseums zu verstehen sei. 

 


